
Compte-rendu de la réunion du comité d’élaboration des propositions et de mobilisation des 
ressources                

Date : 18.12.2013 à 
09H30  

Lieu : Siège du Secrétariat du 
CCM  

 

 
 

Agenda :  
 

1) Discuter le projet de plan d'action des activités proposées sur les économies de la subvention TFM 

semestre 1 

Participants : Dr. H. Chaouachi (Présidente du comité 
d'élaboration des propositions), Dr S. Dridi (JMSF), Mr. Z. 
Douiri (ATIOST), Dr A. Maamouri (Directeur Exécutif du 
CCM), Dr K. Khaled (Coordinateur sida/ONFP), Mr. H. 
Ammar (UGP/ONFP), Mlle M. Saddi (CCM-Tunisie). 

Excusés : Dr. G. Sabatinelli (OMS), Mme. M. Ghorbel 
(ONUSIDA), Pr. M. Chakroun (secteur universitaire et 
éducatif), Dr K. Abdallah (secteur privé), Mme S. Bensaid 
(représentant les PVVIH) Dr. H. Hamdouni (coordinatrice du 
PNLS), Mr  S. Lajnaf (ATUPRET, Sfax), 

 

Thème Discussion-Décisions Actions à entreprendre Responsable Echéancier 

Point de 
l'agenda 
 
 

 
Suite à la réunion du 18.12.2013, un projet de plan d’actions a été proposé par l’Unité de 
gestion du BP (ONFP). Ce plan a comporté les principales activités suivantes :   
 

- Réaliser une étude sur l’observance. Les discussions ont porté essentiellement sur la 

possibilité de mener une étude auprès des personnes vivant avec le VIH qui sont sous 

traitement et dont le nombre est aux alentours de 450 personnes. 

- Former le personnel médical et paramédical dans le but de lutter contre la 

discrimination et la stigmatisation. Les présents proposent de prévoir 4 sessions par an 

au profit de 25 personnels par site 

- Aligner les salaires des médecins et pharmaciens recrutés dans le cadre de la 

subvention sida. Les présents ont proposé d’identifier les postes et de préciser 

l’augmentation pour chaque poste. 

Concernant l’activité proposée par Dr. Chaouachi et relative à la formation du personnel de 
milieu carcéral, les présents ont proposé de faire appel à d’autres bailleurs de fonds tels que la 
GIZ, la Coopération française…, ou d’attendre la fin de l’année 1 du TFM afin de faire cette 
proposition sur les économies de la première année qui seront arrêtées au mois de mars. 
 
Les présents ont convenu d’apporter les ajustements nécessaires à ce projet de plan d’actions 
à partir des remarques et suggestions des membres de ce comité.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Compléter le plan 
d’action selon les 
recommandations 
proposées par le comité 
et le transmettre aux 
membres pour avis 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mr H.  Ammar 
(UG/BP-ONFP) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Début janvier 
2014 

 


